

RESUMEN

La rinoplastia se puede realizar en el consultorio del médico, el hospital o el centro de cirugía ambulatoria con anestesia local o general, según el procedimiento exacto y las preferencias individuales. Los procedimientos complejos pueden requerir una corta estadía en el hospital. El procedimiento suele durar de 1 a 2 horas, puede que tarde más. La nariz y el área circundante se adormecen con anestesia local. Es probable que esté sedado por un tiempo, pero estará despierto (relajado e insensible al dolor) durante la operación. La anestesia general le permite dormir durante la operación. La cirugía generalmente se realiza a través de una incisión (incisión) en las fosas nasales. En algunos casos, la incisión se realiza desde el exterior alrededor de la base de la nariz. Este tipo de incisión se usa para trabajar en la punta de la nariz o cuando se necesita un injerto de cartilago. Si es necesario afinar la nariz, se puede ampliar la incisión alrededor de las fosas nasales. Se puede hacer una pequeña incisión en la nariz para romperla y darle forma al hueso. Se puede colocar una férula (de metal o plástico) en la parte exterior de la nariz. Esto ayudará a mantener el hueso en su nueva forma una vez que se complete la cirugía. También se pueden usar férulas de plástico blando o tapones nasales en las fosas nasales para mantener estable la división entre las vías respiratorias (tabique). Este padecimiento se puede confundir con otras afecciones como el hidrocele (líquido dentro del escroto), inflamaciones de los ganglios, varicocele, o con otros tipos de hernias. Hernia hiatal se presenta en la parte superior del estómago. Una porción de la parte superior del estómago se adentra en el tórax. Hernia quirúrgica o eventración puede darse a través de una cicatriz si usted ha tenido una cirugía abdominal en el pasado. Hernia umbilical es una protuberancia alrededor del ombligo. La colecistectomía es la extirpación quirúrgica de la vesícula biliar. La operación se realiza para extirpar la vesícula biliar debido a la presencia de cálculos biliares que causan dolor o una infección. Durante una colecistectomía abierta, el cirujano hace una incisión de 6 pulgadas (15 centímetros) en el abdomen por debajo de las costillas del lado derecho. Se retraen el músculo y el tejido para dejar ver el hígado y la vesícula. Luego, el cirujano extrae la vesícula. Después de la extirpación de la vesícula biliar (colecistectomía), algunas personas desarrollan deposiciones líquidas frecuentes. En la mayoría de los casos, la diarrea no dura más de unas pocas semanas o unos pocos meses.

22/2/20

PAR

MADRID

SUBMODULO

I y II